198º ANIVERSARIO de la Batalla de Carabobo y Día del Ejército Bolivariano. (24JUN19)

E] una victoria obtenida por el heroísmo, por la perseverancia, por el patriotismo y por el espíritu antiimperialista y anticolonialista de ese Ejército, del cual nuestra Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) y nuestro Ejército Bolivariano del siglo XXI son dignos herederos. ¡Antiimperialista, anticolonialista, Bolivariano y chavista por siempre! Así lo acepto.

Para llegar a Carabobo, más heroico fue el camino que vino después. Inmediatamente el Libertador reorganizó el Gobierno y el Estado en Caracas. Ya había mandado una vanguardia de avanzada hacia Quito, ya había mandado a uno de sus ayudantes, Diego Ibarra, y concentró cartas al General Bernardo O'Higgins y a José de San Martín. Apenas organizadas las funciones públicas del Estado, el Libertador fue rumbo al sur a continuar su obra maravillosa, ejemplar, única en la historia de la humanidad: Ilevar, con los Ejércitos a su mando y con las armas en la mano, la dignidad, la libertad, la igualdad y la República al resto del continente suramericano.

Luego vino Boyacá, Pichincha, Junín y Ayacucho. La liberación de lo que hoy es Colombia, Panamá y Venezuela; siguió la liberación de lo que hoy es Ecuador, nación Bolivariana; siguió la liberación del Perú, nación Bolivariana; siguió la fundación de Bolivia, que lleva su nombre, nación Bolivariana. Creo que, si revisamos los anales de la historia de siete mil años de civilización, no se encontrará a un hombre, a un Ejército y a un pueblo hacer una proeza tan grande como hizo nuestro pueblo en tierras americanas.

Somos los herederos de esa proeza, de esa grandeza, de ese amor, de esa espiritualidad antiimperialista y anticolonialista. Por eso hemos venido acá a esta parada militar que asombra nuestra vista y asombra a todo nuestro ser.

Este Ejército Bolivariano está hoy bien disciplinado, bien organizado, unido como nunca antes, leal por encima de todas las lealtades. Fue del Ejército Bolivariano que surgió aquella consigna que cohesionó y aquel grito que hoy dice el pueblo y dice la FANB por los cuatro caminos de la patria: "¡Leales siempre, traidores nunca!" Esta parada militar es nuestro gran homenaje a la grandeza, a la entrega y al legado de los Libertadores y Libertadoras en el Día de Carabobo, Día del Ejército Bolivariano.

Quiero decirle, como Comandante en Jefe de la FANB y Presidente Constitucional de nuestra República, que le doy un abrazo a todo el Ejército Bolivariano y le doy mi agradecimiento por toda su lealtad a la patria, a la Revolución, y por toda su valentía y disposición en la defensa de la integridad territorial de Venezuela.

Que nadie se equivoque con Venezuela. La oligarquía de Colombia se la pasa declarando contra nuestro Ejército y nuestra FANB. Ayer declaró el "parking del imperio", el señor Iván Duque, contra nuestra Fuerza Armada, contra nuestro Ejército. Se asume ese bastardo oligarca como Comandante en Jefe de nuestra Fuerza Armada y habla de la división, de la ruptura de la FANB.

Yo autorizo a nuestra FANB a responderle a Iván Duque con toda la fuerza y contundencia moral que merece una respuesta de dignidad a la oligarquía de Bogotá. Son los herederos de Santander de la traición, son quienes se arrodillan al imperio gringo y pretenden erigirse ahora en una especie de Comandancia en Jefe de la FANB desde Bogotá con un séquito de traidores. Autorizo a nuestra Fuerza Armada a responder desde todos los espacios a la oligarquía de Bogotá

y a decirle en la práctica, en la acción y con la palabra: Hoy la FANB está más unida que nunca, más cohesionada que nunca y más leal que nunca. Y vamos hacia nuevas batallas y vamos hacia nuevas grandes victorias de la paz, de la unión y de la integridad territorial de nuestra patria.

Faltan dos años para que nuestro país celebre, por lo más alto, con la mayor pasión Bolivariana y el mayor amor revolucionario chavista, los 200 años de Carabobo. El destino no quiso que nuestro Comandante Chávez estuviera físicamente con nosotros, pero donde estemos nosotros los patriotas, los bolivarianos, los socialistas y los revolucionarios, siempre estará Chávez vivo con su legado, con sus ideas y con su verdad.

Nos toca, FANB a mi mando, Ejército Bolivariano a mi mando, prepararnos cada vez más y mejor para que el año 2021 sea un año de brillo económico, social, político, cultural y militar para nuestro país. Un año de brillo grandioso para decirle a los Libertadores: "2021, 200 años, y tus hijos [de Bolívar] estamos de pie, avanzando en el siglo XXI hacia la Venezuela grande, la Venezuela potencia".

Por eso quiero anunciar que tenemos que prepararnos. Cada institución pública debe configurar una Comisión Bicentenario. La FANB debe tener una Comisión y un Plan Bicentenario desde ya para actualizar la tecnología, los sistemas de armas y el despliegue de la Fuerza. En 2021, el despliegue de fuerzas y sistemas de armas debe ser perfecto, superior, muy superior al que tenemos hoy.

Si este año vamos a llegar a tres millones de milicianos y milicianas, en 2021 ya deben ser cuatro millones de milicianos con sus armas, uniforme y organización, integrado totalmente a la estrategia y al concepto militar de la FANB. Cada componente debe tomar el 2021 como una fecha icónica de inspiración y superación.

Voy a nombrar una Comisión Presidencial Central que debe preparar e implementar desde este mismo año 2019 el Plan 2021 Bicentenario de la victoria de Carabobo. Esta comisión estará presidida por la Vicepresidenta Ejecutiva Dra. Delcy Rodríguez y estará compuesta por los Vicepresidentes Aristóbulo Istúriz, Vladimir Padrino López, Jorge Rodríguez, y otros ministros, el Gobernador de Carabobo, el profesor Pedro Calzadilla, y el Rector de la Universidad Militar Bolivariana.

Ojalá cada Consejo Comunal y cada CLAP haga un Plan 2021 Bicentenario de Carabobo para mejorar la comunidad y hagamos una gran fuerza espiritual de inspiración patriótica.

Yo tengo mucha fe en Venezuela. Esa fe está alimentada en el amor que pudo haber llevado a Bolívar a soportar tantas dificultades, tantas traiciones y las derrotas, volviendo a empezar hasta conseguir la victoria. El hombre que resucitó el ideario de Bolívar y lo trajo al siglo XXI fue nuestro Comandante Supremo Hugo Rafael Chávez Frías.

El imperio no puede entenderlo; un día nos amenaza con invadir, otro día nos amenaza con perseguir oficiales, y otro día, el Almirante del Comando Sur, Fullero, dice que aman a la Fuerza Armada y que debe entregarse a la Fuerza Armada de Estados Unidos. ¡Por favor! Decía el Libertador: "Por la ignorancia se nos ha dormido más que por la fuerza". Nos tratan como un pueblo ignorante, pero somos un pueblo y una FANB con plena conciencia de la batalla que estamos dando por la dignidad de Venezuela.

Venezuela existirá y será República independiente y soberana si la FANB sigue unida, cohesionada y leal como esta. Hace 198 años el Ejército Libertador, hecho pueblo, logró la victoria.

Somos hoy la Unión Cívico-Militar. Somos el pueblo de Bolívar, el pueblo que quiere, el pueblo que obra y el pueblo que puede.

Yo digo hoy, 24 de junio: "Venezuela, sí se puede". Que viva el Día del Ejército Bolivariano, que viva la victoria de Carabobo y la unión cívico-militar. ¡Leales siempre, a la victoria siempre!

196º Aniversario de la Armada Bolivariana (24JUL19)

Muy bien, buenos días a todos, buenos días a nuestra querida patria Venezuela. Estamos desde el Comando Estratégico Operacional de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (CEOFANB). Agradezco al Comandante Estratégico, Almirante en Jefe Remigio Ceballos Ichaso, el resumen y la síntesis que le ha presentado a nuestro pueblo hoy, 24 de julio de 2019.

¡Felicidades a Venezuela! Hoy celebramos los 236 años del natalicio del Padre Libertador, Simón Bolívar. Lo tenemos de frente siempre, a Bolívar, en su ejemplo, en su pensamiento, con toda su energía y sus verdades. Por eso somos bolivarianos de alma, de corazón y de raíz. Donde esté su espíritu inmortal, desde Venezuela le decimos: "Bolívar, aquí está la patria de pie, aquí está tu pueblo de pie".

Hoy también quiero expresar, como Comandante en Jefe de la FANB, mis felicitaciones a la Armada Militar Bolivariana, a los marinos y a las marisas, a los hombres y mujeres que defienden nuestros mares y espacios acuáticos. Me consta que están diariamente, 24 horas del día, los 365 días del año, recorriendo todas las costas de Venezuela.

Hemos pensado que, cuando venga esta etapa de crecimiento y prosperidad económica, hay que hacer las inversiones para seguir mejorando la capacidad defensiva, de patrullaje y de vigilancia en nuestros mares y ríos. La inversión que la Revolución hizo para reparar, adecuar y traer nuevos equipos de Rusia y China es vital y fundamental.

Hoy, Día de la Armada, lo vamos a celebrar en despliegue combativo. Hoy arranca la primera fase de los Ejercicios Militares Campaña Libertadora Simón Bolívar 2019, del 24 al 28 de julio, en homenaje a nuestro Libertador, a nuestra Armada Bolivariana y a nuestro Comandante Eterno, Hugo Rafael Chávez Frías. Es un despliegue combinado, integrado y conjunto de toda la capacidad de defensa marítima, de las costas y antiaérea.

Vamos a probar diversos armamentos de primer nivel para defender a nuestro país, la integridad territorial y la soberanía nacional. Venezuela es un país de paz que respeta al mundo entero, pero tiene una poderosa FANB y la voluntad de defensa de lo que es nuestro.

Así como felicité a la Armada Bolivariana hace unas seis semanas por salir a los mares al detectar una incursión ilegal de Norteamérica, quiero felicitar a la Aviación Militar Bolivariana por la acción impecable al detectar la incursión del avión espía estadounidense. Actuaron como se actúa en un país que tiene una aviación militar consciente y revolucionaria.

El Comandante General de la Armada Bolivariana, Almirante Giuseppe Lesándelo Cimadevilla, está en la base naval de Punto Fijo, donde se inicia el despliegue. Doy la orden de iniciar los ejercicios militares Campaña Libertadora Simón Bolívar 2019 en las operaciones para defender nuestros mares, nuestros ríos, nuestro espacio aéreo y todo el territorio de la República.

Fases de los Ejercicios y Lecciones Históricas

Hoy, con motivo del Día de la Armada, la Armada va a la vanguardia. Esta primera fase (24 al 28 de julio) es en homenaje a los héroes del Pantano de Vargas y al Bicentenario de la Campaña Libertadora de la Nueva Granada. Recordamos la proeza del Libertador, cuando sus llaneros atravesaron el páramo de Pisba (a 4.000 metros de altura), donde más de la mitad del Ejército murió congelada, pero los que llegaron a tierras más cálidas hicieron morder el polvo de la derrota al poderoso Ejército del Rey de España. La famosa frase "Rondón aún no ha peleado" ilustra esa victoria moral.

- * Primera Fase (24 al 28 de julio): Despliegue en homenaje a la Batalla del Pantano de Vargas.
- * Segunda Fase (28 de julio al 7 de agosto): Continúan los ejercicios para conmemorar, junto al pueblo de Colombia, los 200 años de la gran victoria de Simón Bolívar en Boyacá (7 de agosto de 1819). Envío un abrazo de hermandad a los militares de Colombia: "Vamos juntos ahora a liberarnos del imperio gringo".
- * Tercera Fase (7 al 30 de agosto): Combate a profundidad contra los delitos transfronterizos, con el objetivo de lograr "victorias tempranas" contra contrabandistas, criminales y narcotraficantes.

Resistencia al Asedio y Visión de Liderazgo

La FANB debe estar en la vanguardia de la defensa, protección y amor a Venezuela. Debe perfeccionar su concepto estratégico y su doctrina militar bolivariana, que es latinoamericanista, moral y recoge la experiencia de 500 años de lucha.

El poder de una nación tiene varios componentes, incluido el poder militar, porque "nadie respeta a los débiles, nadie respeta a los cobardes". Solo se respeta a los fuertes, firmes y leales.

Deben saber que hace 72 horas sufrimos un ataque electromagnético de alta factura tecnológica, el cual logró otra vez desconectar el sistema eléctrico. Este es uno de varios ataques que hemos sufrido en los últimos cuatro meses. Es el imperialismo norteamericano, desesperado por sus derrotas en Venezuela, el que está detrás de esto. La prioridad era reconectar y estabilizar.

Agradezco la conciencia superior del pueblo de Venezuela para resistir el asedio permanente. El Comandante Chávez sembró en tierra fértil. Nuestra vida ciudadana continúa en paz, y nuestra voluntad de vencer no será doblegada.

La FANB tiene que ir a la vanguardia de la unión espiritual y moral de la nación.

99º Aniversario de la Aviación Militar Bolivariana y 27 años de la Rebelión Cívico-Militar (27NOV19)

A los oficiales de la Aviación Militar, mientras inaugurábamos el simulador de vuelo del PSUV aquí en esta base aérea de Barcelona, quiero expresar mi admiración y mi reconocimiento al papel que juega la Aviación Militar Bolivariana (AMB) en defensa del espacio aéreo de Venezuela, de la paz, la independencia y de la seguridad nacional.

Ya se los decía yo en marzo en Maracay: grandes batallas vienen para Venezuela en el 2019, y las vamos a dar unidos en unión cívico-militar y vamos a salir victoriosos. Hoy, celebrando los 229 años de la Aviación Militar, celebrando los 27 años de la unión cívico-militar de aquella rebelión inolvidable, el año 2019 ha sido un año de grandes batallas y podemos decir hoy de grandes victorias y de avances de Venezuela. La Aviación Militar ha jugado un papel destacado y fundamental.

Les expreso mi espíritu de hermandad, mi espíritu de admiración y mi reconocimiento moral, porque ha podido más la moral Bolivariana, la moral patriótica, que todas las conjuras y complots.

Deben saber, como lo saben ustedes, que hemos detectado más de 47 complots, muchos de ellos dirigidos contra la Aviación Militar y en particular contra el sistema Sukhoi, financiados con dólares desde Colombia por la oligarquía, para tratar de sabotear las tarjetas, para tratar de sabotear los sistemas Sukhoi y dejar a Venezuela sin defensa aérea.

Uno por uno, los complots los hemos anulado y los hemos derrotado. Yo les digo a ustedes: hay que tener la guardia en alto, mil ojos, mil oídos, y sobre todo la moral en alto, porque hemos logrado derrotar esas conjuras, esos complots que pretenden destruir nuestra Aviación Militar gracias a la moral y el compromiso de los oficiales. Ha sido una victoria moral.

Debemos continuar con la moral. Todo es posible con la unión espiritual, con los valores. Todo es posible con la unión, con el máximo de profesionalismo, disciplina, obediencia, subordinación y lealtad.

Ustedes han dado una lección para demostrar en la práctica que no es simple consigna aquello de "Leales siempre, traidores nunca". Uno no puede ser medio leal o 90% leal; o se es 100% leal o no se es leal. La Aviación Militar Bolivariana ha demostrado que es una Fuerza de lealtad y de moral absoluta con la patria, con la historia, con la Constitución y con su Comandante en Jefe Constitucional.

Homenaje a Caídos y a Pioneros

Quiero rendir homenaje a esta hora, en este momento, a dos pilotos que recientemente partieron, cambiaron de ambiente, y hoy están [junto a nosotros]: el Mayor General Marcano y el Mayor Salazar. Honor y gloria a su ejemplo como profesionales comprometidos que entregaron su vida en el pleno ejercicio de sus funciones.

También quiero saludar de manera muy especial y cariñosa, a nombre de todo el personal militar y de la familia militar de Venezuela, a unos grandes compañeros de nuestro Comandante Supremo Hugo Chávez: pioneros, precursores y vanguardia de la Revolución Bolivariana que abrieron el camino en aquellos años tormentosos de finales del siglo XX, donde Venezuela parecía en la oscuridad total. Ellos abrieron el camino hacia un tiempo nuevo del siglo XXI.

Quiero saludar a varios invitados especiales: al Coronel Comandante del 4 de Febrero, Francisco Javier Arias Cárdenas, al Coronel Comandante Castro Soteldo, al Coronel Comandante Reyes, al Coronel Comandante William Fariñas, al Almirante Cabrera Aguirre, y al Capitán, hoy Gobernador de Yaracuy, León Heredia. A todos ellos, nuestro agradecimiento de siempre.

Nosotros, la juventud de los ochenta y los noventa, tenemos que agradecerles que tocaron una campana, que prendieron la luz y señalaron el siglo XXI.

Legado Histórico

Hace 200 años, a toda una generación de venezolanos les tocó pasar el desierto, afrontar los peligros y las vicisitudes de una guerra armada. En todos estos campos de Barcelona, de Anzoátegui, de nuestra Guayana, del río Orinoco, allí hace 200 años se fundó la República a sangre y fuego. Luego, a esa generación de nuestros abuelos y abuelas les tocó remontar páramos más altos para liberar a Colombia en la Nueva Granada, venir al combate de Carabobo y luego ir a

Pichincha, Boyacá, Junín y Ayacucho. Este es nuestro espíritu. Esa sangre de los Libertadores de América corre por las venas de los militares venezolanos.

Hoy estamos dando una batalla en paz para defender nuestro derecho a la independencia, la soberanía, el desarrollo y la felicidad. Y esa batalla la vamos ganando y la vamos a ganar con la moral de nuestro Comandante Hugo Chávez.

82º Aniversario de la Guardia nacional Bolivariana (04AGO19)

¡Pueblo! En primer lugar, quiero, desde esta cuna de la Guardia Nacional Bolivariana (GNB), su academia militar, desde esta plaza de nuestras academias pertenecientes a nuestra gran Universidad Militar Bolivariana, expresarle a todos los Guardias Nacionales del país mis felicitaciones y mi reconocimiento el día de hoy, 4 de agosto de 2019, cuando cumplen 82 años de vida y de batalla. [Están] tributando con su sacrificio, con su esfuerzo y con su disciplina, tributando paz a la República, orden interno, seguridad ciudadana, desplegados hasta en el territorio más lejano, de punta a punta, ocupando espacios.

La GNB hoy tiene un concepto muy claro de su carácter de Guardia Nacional, con el legado de Bolívar como honor, como moral, como valor. Quiero felicitar al Comandante General Zavarse Pabón por haber asumido rápidamente el concepto de vanguardia y lanzarse al frente de esta batalla de protección de nuestro pueblo y de producción, con la consigna "Construir es resistir, producir es vencer". ¡Ochenta y dos años de batalla y lo que falta!

Hay que recordar siempre quién fue que la dignificó, quién fue que la transformó profundamente. Fue precisamente en el año 1999, en la Asamblea Nacional Constituyente convocada por el Comandante Presidente Hugo Rafael Chávez Frías, que la Guardia Nacional fue constitucionalizada para siempre como componente de nuestra Fuerza Armada. Que nadie lo olvide.

Veinte años después, debemos vislumbrar, General en Jefe Vladimir Padrino López, Ministro del Poder Popular para la Defensa, Almirante en Jefe Remigio Ceballos Ichaso, Comandante Estratégico Operacional, Comandante General de la GNB, cuáles son las misiones y tareas fundamentales de aquí en adelante. ¿Qué significa ser vanguardia revolucionaria en el campo de la resistencia al imperialismo norteamericano y de la construcción de la felicidad de la patria?

Amenazas Externas y Lecciones de Moral

Debemos plantearnos cuáles son las misiones que deben cumplir la Guardia del Pueblo para atender al pueblo y cuáles son las misiones principales para combatir el delito que nos viene desde Colombia. Venezuela está rompiendo récord este año de incautación de drogas, y toda la droga que estamos incautando viene de Colombia. El contrabando también viene de Colombia, porque en Colombia hay un Estado fallido que ha abandonado su frontera y la ha entregado al delito, a los grupos generadores de violencia, a los contrabandistas, a los narcotraficantes y a los paramilitares. Venezuela es víctima del estado fallido colombiano y también de las conspiraciones que vienen de Colombia.

Hoy también tenemos que recordar que hace un año, en el acto del 81.º aniversario, también desde Colombia llegó el terrorismo convertido en drones y pretendieron asesinarnos a todos. Querían apuñalar la paz y la soberanía del país, pero Dios metió su mano y, como el ave fénix, resurgimos de las propias cenizas de un atentado terrorista. Hoy, un año después, puedo decir: ¡Estamos de pie, vivos y victoriosos!

[Felicito al Comandante General por] una pieza oratoria para ser evaluada en la Universidad Militar Bolivariana. [Su discurso] recoge el pensamiento militar y el sentimiento sólido, profundo y firme que tienen los señores oficiales de nuestra FANB.

[Me trae a la memoria] la lección de Rondón. El pueblo es la reserva fundamental de nuestra patria. Se dice: "Porque Rondón aún no ha peleado". Esto viene de la batalla profunda de la historia, de las victorias logradas por superioridad moral, por ventaja moral. [Aunque] tendrán más armas, aunque sean más soldados, aquí amamos más. Ese soldado Rondón, con tan solo catorce lanceros, pudo con más de 200 hombres a caballo del Ejército imperialista de España [en el Pantano de Vargas]. Saquemos lecciones: el amor y el fuego por la patria en la lanza.

Vayan ustedes, soldados, a la vanguardia. Vayan con liderazgo, con amor, vayan a salvar la patria. Pónganse a la vanguardia de esta etapa dura de resistencia para decirle al imperialismo norteamericano: "¡No podrás con Venezuela! No han podido ni podrán con Venezuela".

¡Ochenta y dos años, señor General, y aquí está la Guardia Nacional de pie, más viva que nunca! No han podido ni podrán los traidores jamás. Aquí estamos los leales. La GNB está más unida que nunca, más cohesionada que nunca, más disciplinada que nunca y más moralizada que nunca, en marcha combatiente hacia nuevas victorias.

208º Aniversario de la Independencia de Venezuela (05JUL19)

Apertura y Balance de Batallas

Muy bien, Contralmirante Mirandés Hernández, exactamente: construir una moral indestructible basada en la lealtad absoluta a los valores de la patria, a la Constitución, a las autoridades legítimas y a su Comandante en Jefe. Una moral combativa, lista y preparada para defender esta tierra y para lograr la paz, el bien más preciado que hemos preservado para construir y defender todos los demás bienes de la patria: su soberanía, su independencia, su progreso, su prosperidad, su igualdad y felicidad social.

Esta es la octava vez que me corresponde dar la salutación. La primera fue en 2012, cuando nuestro Comandante Chávez, recién operado y muy grave, envió una carta que yo compartí. Luego me ha tocado a mí [darla] en los años de batalla (2013-2019) en unión cívico-militar. Vengo aquí hoy, de pie, más optimista que nunca sobre el futuro de nuestra nación y más agradecido que nunca por la lealtad, el profesionalismo y la cohesión de la FANB.

Ha llegado el fin de un año tormentoso pero también muy poderoso. Tormentoso porque se juntaron todas las agresiones imperialistas: agresiones de carácter económico, financiero, comercial y petrolero nunca antes vistas en 200 años de República. Sufrimos persecución política y diplomática mundial, y también sufrimos una conspiración que tuvo como objetivo dividir, fracturar y destruir la unión, la disciplina, la cohesión y la moral de nuestras Fuerzas militares.

Derrota de la Guerra Psicológica y el Golpe

Fue una agresión militar multiforme acompañada de amenazas de invasión e intentos de soborno, una guerra psicológica estructurada para que nuestras Fuerzas militares se rindieran sin combatir. [Pero esta se] estrelló con la fortaleza más grande que tienen los militares venezolanos, que es su conciencia de acero y su moral indestructible.

Se pretendió imponer en Venezuela un presidente ilegítimo e inconstitucional. Fue la primera prueba y la FANB reaccionó como un todo, con una consigna que se impuso: "Leales siempre,

traidores nunca". Fue contundente y demoledor la voluntad de lealtad demostrada por la FANB a la Constitución y a mí como Comandante en Jefe.

Toda esta conspiración perversa trae la maldición de Santander, la traición de la oligarquía colombiana. Es de Colombia, desde el Palacio de Nariño, de donde se ha preparado, financiado y dirigido toda la conjura. El enemigo de Venezuela está en Bogotá, se llama Iván Duque.

Recordemos el 23 de febrero, cuando la amenaza de invasión con la supuesta "ayuda humanitaria" vino de la frontera con Colombia, encabezada por Iván Duque. A pesar de que compraron a un puñado de desertores y traidores, la inmensa mayoría de la FANB se mantuvo rodilla en tierra defendiendo la frontera y logrando una gran victoria. Fue el pueblo, hecho Milicia, quien se fue a los puentes y dijo: "¡No pasarán!".

Luego, el 30 de abril, ante la traición de un puñado de militares que se unieron a lo peor de la calaña de la oligarquía, surgió la conciencia otra vez, ahora en la capital. Se demostró que la inmensa mayoría del pueblo, acompañado de su FANB, lo que quiere es paz. Le dimos un contragolpe moral, espiritual, bolivariano, chavista y revolucionario, totalmente contundente.

Nuevas Modalidades de Ataque

El balance estratégico operacional debe profundizarse. Otras modalidades se han intentado:

- 1. Guerra Psicológica por WhatsApp: Oficiales son contactados desde Colombia, ofreciéndoles dinero y "villas y castillos" para que traicionen y entreguen secretos militares. Cientos de oficiales han reportado esto, demostrando su patriotismo.
- 2. Robo de Material Estratégico: La inteligencia militar colombiana está detrás de nuestros misiles y sistemas de defensa antiaérea (de primer nivel mundial, tecnología rusa) para robárselos o desmantelarlos. Hemos desmantelado más de 60 intentos de robar material estratégico.
- 3. Ataque Terrorista (22 de diciembre): Un núcleo terrorista financiado desde Colombia y encabezado por miembros de Voluntad Popular atacó el cuartel militar del Batallón de Infantería de Selva en Santa Elena de Uairén (estado Bolívar), asesinando a un joven soldado y robando armamento.

Captura de Terroristas y Justicia

Se logró detectar, seguir y desmantelar a los responsables del ataque del 22 de diciembre. Se recuperaron 111 de los 120 fusiles robados y todo el material misilístico antiaéreo.

- * Nueve de los atacantes fueron capturados de inmediato.
- * Tres más fueron capturados hoy.
- * Todos declararon que fueron entrenados en Cali, Colombia, y recibieron dinero en Perú, donde se encuentra el núcleo dirigente que el gobierno peruano se niega a detener.
- * Ayer, cinco de los terroristas fueron capturados en la línea fronteriza de Brasil. A pesar del dilema, Venezuela respetó el territorio brasilero e informó a las autoridades, quienes los capturaron.

Le he pedido al Fiscal General de la República, Dr. Tarek William Saab, que acelere las gestiones para que Brasil entregue a estos cinco terroristas, ya que son desertores militares y cometieron un asesinato, cumpliendo así con la ley internacional y la cooperación militar. ¡Justicia!

Cierre y Consigna para el 2020

Las distintas modalidades de ataque (23 de febrero, 30 de abril, 22 de diciembre) han sido derrotadas. La respuesta a la guerra psicológica ruin y fracasada de los imperios siempre ha sido la misma: "¡Leales siempre, traidores nunca!".

La FANB es la columna vertebral de la estabilidad, la unión y la paz del país. Es la columna vertebral de la existencia misma de la República. Tenemos militares probados en la batalla, patriotas y antiimperialistas.

¡Feliz Año 2020! Vamos a nuevas batallas, vamos a nuevas victorias. El sol de Venezuela nace en el Esequibo, y la consigna que nos llevó a la victoria de la paz, la estabilidad y la República es: "¡Leales siempre, hasta la victoria siempre!".

Graduación Conjunta año 2019 (07JUL19)

¡Muy bien, General! Hoy, 7 de julio del año 2019, puedo decir que cada vez que llega esta fecha siento una gran emoción, porque sé que tenemos una cita con el futuro, una cita con el futuro de la generación de oro de la juventud militar venezolana. Aquí estamos de pie frente a la esperanza, frente a la forja futura, frente a los valores de la moral bolivariana y revolucionaria.

Novecientos sesenta y seis (966) nuevos oficiales que vienen a reforzar los batallones de dignidad de nuestra amada y heroica Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB). Siento la emoción de la familia militar y felicito a la familia militar por la forja de esta juventud del siglo XXI. ¡Venezuela sí se puede, Venezuela tiene futuro! ¡Felicidades, jóvenes oficiales!

Reitero mi reconocimiento y felicitación a los 966 oficiales que hoy, por mérito y esfuerzo, se han graduado. Extiendo mi reconocimiento y felicitación y alegría amorosa a todas sus familias: a las madres, a los padres, a los abuelos, a las abuelas, a los tíos, a los hermanos y a las hermanas. ¡Bienvenidos a la gran familia militar Bolivariana de Venezuela!

Cohesión Generacional e Institucional

De verdad, me siento admirado del discurso, de las palabras escritas y pronunciadas de manera correcta y perfectamente dichas por el Teniente de la Guardia Nacional Ramírez Osorio (22 años), quien pudo narrar una síntesis histórica de su vida como cadete. Lo describió de manera sencilla y contundente, como joven de la generación de oro. Al verlo, siento que estoy viendo de cara el futuro de Venezuela.

Me llena de una gran emoción, General Vladimir Padrino, señores del Estado Mayor Superior, ver el futuro con la certeza de la Venezuela grande y potencia. Me llena de energía para la batalla, para la lucha diaria, para creer y amar cada vez más a Venezuela.

Además, se ratifica en este acto la poderosa institucionalidad de la que goza la FANB. Con estos actos de graduación y pase a retiro de la promoción 1986, culminamos el ciclo junio-julio de ascensos, graduaciones y fortalecimiento de la vida de la FANB. ¡Buena salud, la unión, la lealtad, la moral y la cohesión de nuestra FANB!

Si unimos las palabras de este joven, Teniente Ramírez Osorio (22 años), y las de este hombre ahora adulto, Mayor General Ornella Ferreira (54 años, promoción 1986), verán un hilo perfecto de un pensamiento coherente, con raíz bolivariana y profundamente revolucionario. Tenemos FANB,

como decía nuestro Comandante Hugo Chávez. ¡Ahora es que hay FANB! para defender a Venezuela, para tener patria y para soñar con la paz.

Anuncio de Ratificaciones y Renovaciones

Es por eso que anuncio, como siempre en el 7 de julio, el fortalecimiento del Estado Mayor Superior y una renovación parcial para combinar la experiencia, la continuidad y la renovación necesaria de este máximo organismo de dirección y comando de la FANB.

He decidido ratificar en sus puestos de mando:

- * Al General en Jefe Vladimir Padrino López como Ministro del Poder Popular para la Defensa.
- * Al Almirante en Jefe Remigio Ceballos Ichaso al frente del Comando Estratégico Operacional (CEOFANB).
- * Al Almirante Giuseppe Alexandrelo Cimadevilla como Comandante General de la Armada Bolivariana.
- * Al Mayor General Pedro Juliac como Comandante General de la Aviación Militar Bolivariana.

Quiero anunciar y agradecer profundamente al Mayor General Suárez Chourio por haber cumplido dos años intensos como Comandante General del Ejército. Muy pronto, irá a nuevas e importantísimas responsabilidades.

Anuncio la designación de nuevos Comandantes Generales:

- * Comandante General del Ejército Bolivariano: Mayor General Rodríguez Cabello.
- * Comandante General de la Guardia Nacional Bolivariana (GNB): Mayor General Fabio Zavarse Pabón.
- * Comandante General de la Milicia Nacional Bolivariana: Mayor General Miliciano Berl Martínez. (Agradezco al Mayor General Leal Tellería por sus logros y se mantiene como Ministro de Alimentación).

Tenemos un equipo integrado y unido de varias generaciones y promociones: experiencia, juventud, voluntad, lealtad y mucha disciplina, como debe ser el trabajo de nuestra amada FANB.

Salutación Presidencial año 2019 (28DIC19)

Apertura y Balance de Batallas

Muy bien, Contralmirante Mirandés Hernández, exactamente: construir una moral indestructible basada en la lealtad absoluta a los valores de la patria, a la Constitución, a las autoridades legítimas y a su Comandante en Jefe. Una moral combativa, lista y preparada para defender esta tierra y para lograr la paz, el bien más preciado que hemos preservado para construir y defender todos los demás bienes de la patria: su soberanía, su independencia, su progreso, su prosperidad, su igualdad y felicidad social.

Esta es la octava vez que me corresponde dar la salutación. La primera fue en 2012, cuando nuestro Comandante Chávez, recién operado y muy grave, envió una carta que yo compartí. Luego

me ha tocado a mí [darla] en los años de batalla (2013-2019) en unión cívico-militar. Vengo aquí hoy, de pie, más optimista que nunca sobre el futuro de nuestra nación y más agradecido que nunca por la lealtad, el profesionalismo y la cohesión de la FANB.

Ha llegado el fin de un año tormentoso pero también muy poderoso. Tormentoso porque se juntaron todas las agresiones imperialistas: agresiones de carácter económico, financiero, comercial y petrolero nunca antes vistas en 200 años de República. Sufrimos persecución política y diplomática mundial, y también sufrimos una conspiración que tuvo como objetivo dividir, fracturar y destruir la unión, la disciplina, la cohesión y la moral de nuestras Fuerzas militares.

Derrota de la Guerra Psicológica y el Golpe

Fue una agresión militar multiforme acompañada de amenazas de invasión e intentos de soborno, una guerra psicológica estructurada para que nuestras Fuerzas militares se rindieran sin combatir. [Pero esta se] estrelló con la fortaleza más grande que tienen los militares venezolanos, que es su conciencia de acero y su moral indestructible.

Se pretendió imponer en Venezuela un presidente ilegítimo e inconstitucional. Fue la primera prueba y la FANB reaccionó como un todo, con una consigna que se impuso: "Leales siempre, traidores nunca". Fue contundente y demoledor la voluntad de lealtad demostrada por la FANB a la Constitución y a mí como Comandante en Jefe.

Toda esta conspiración perversa trae la maldición de Santander, la traición de la oligarquía colombiana. Es de Colombia, desde el Palacio de Nariño, de donde se ha preparado, financiado y dirigido toda la conjura. El enemigo de Venezuela está en Bogotá, se llama Iván Duque.

Recordemos el 23 de febrero, cuando la amenaza de invasión con la supuesta "ayuda humanitaria" vino de la frontera con Colombia, encabezada por Iván Duque. A pesar de que compraron a un puñado de desertores y traidores, la inmensa mayoría de la FANB se mantuvo rodilla en tierra defendiendo la frontera y logrando una gran victoria. Fue el pueblo, hecho Milicia, quien se fue a los puentes y dijo: "¡No pasarán!".

Luego, el 30 de abril, ante la traición de un puñado de militares que se unieron a lo peor de la calaña de la oligarquía, surgió la conciencia otra vez, ahora en la capital. Se demostró que la inmensa mayoría del pueblo, acompañado de su FANB, lo que quiere es paz. Le dimos un contragolpe moral, espiritual, bolivariano, chavista y revolucionario, totalmente contundente.

Nuevas Modalidades de Ataque

El balance estratégico operacional debe profundizarse. Otras modalidades se han intentado:

- 1. Guerra Psicológica por WhatsApp: Oficiales son contactados desde Colombia, ofreciéndoles dinero y "villas y castillos" para que traicionen y entreguen secretos militares. Cientos de oficiales han reportado esto, demostrando su patriotismo.
- 2. Robo de Material Estratégico: La inteligencia militar colombiana está detrás de nuestros misiles y sistemas de defensa antiaérea (de primer nivel mundial, tecnología rusa) para robárselos o desmantelarlos. Hemos desmantelado más de 60 intentos de robar material estratégico.
- 3. Ataque Terrorista (22 de diciembre): Un núcleo terrorista financiado desde Colombia y encabezado por miembros de Voluntad Popular atacó el cuartel militar del Batallón de Infantería de Selva en Santa Elena de Uairén (estado Bolívar), asesinando a un joven soldado y robando armamento.

Captura de Terroristas y Justicia

Se logró detectar, seguir y desmantelar a los responsables del ataque del 22 de diciembre. Se recuperaron 111 de los 120 fusiles robados y todo el material misilístico antiaéreo.

- * Nueve de los atacantes fueron capturados de inmediato.
- * Tres más fueron capturados hoy.
- * Todos declararon que fueron entrenados en Cali, Colombia, y recibieron dinero en Perú, donde se encuentra el núcleo dirigente que el gobierno peruano se niega a detener.
- * Ayer, cinco de los terroristas fueron capturados en la línea fronteriza de Brasil. A pesar del dilema, Venezuela respetó el territorio brasilero e informó a las autoridades, quienes los capturaron.

Le he pedido al Fiscal General de la República, Dr. Tarek William Saab, que acelere las gestiones para que Brasil entregue a estos cinco terroristas, ya que son desertores militares y cometieron un asesinato, cumpliendo así con la ley internacional y la cooperación militar. ¡Justicia!

Cierre y Consigna para el 2020

Las distintas modalidades de ataque (23 de febrero, 30 de abril, 22 de diciembre) han sido derrotadas. La respuesta a la guerra psicológica ruin y fracasada de los imperios siempre ha sido la misma: "¡Leales siempre, traidores nunca!".

La FANB es la columna vertebral de la estabilidad, la unión y la paz del país. Es la columna vertebral de la existencia misma de la República. Tenemos militares probados en la batalla, patriotas y antiimperialistas.

¡Feliz Año 2020! Vamos a nuevas batallas, vamos a nuevas victorias. El sol de Venezuela nace en el Esequibo, y la consigna que nos llevó a la victoria de la paz, la estabilidad y la República es: "¡Leales siempre, hasta la victoria siempre!".